

Kinderspielplatz in der Straße Dreangel zeitweise für die Öffentlichkeit gesperrt

29.12.2020 11:58

Der Kinderspielplatz in der Straße Dreangel in Henstedt-Ulzburg ist ab sofort bis auf Weiteres für die Zeit des erneuten Lockdowns montags bis freitags von 6 bis 14 Uhr für die Öffentlichkeit gesperrt. Außerhalb dieser Zeiten kann der Spielplatz uneingeschränkt genutzt werden.

Der Hintergrund für die zeitlich begrenzte Sperrung ist die Nutzung des Spielplatzes durch die Kinder des Waldkindergartens. Auch während der Notbetreuung ist das Kohortenprinzip, sprich dass sich Kinder unterschiedlicher Gruppen (Kohorten) nicht begegnen sollen, einzuhalten.

Da das Außengelände des Waldkindergartens für das Aufrechterhalten des Kohortenprinzips nicht groß genug ist und eine Nutzung des Waldes aktuell coronabedingt untersagt ist, weicht der Waldkindergarten derzeit vermehrt auf den anliegenden Kinderspielplatz aus, damit die Kinder Zeit an der frischen Luft verbringen können. Durch die stärkere Frequentierung des Kinderspielplatzes im Lockdown ist die Trennung von Kindern des Waldkindergartens und anderen Kindern nicht mehr uneingeschränkt möglich.

Im Sinne der Kinder des Waldkindergartens bittet die Gemeinde Henstedt-Ulzburg um Verständnis für diese zeitlich begrenzte Maßnahme. Spielplätze in der näheren Umgebung befinden sich beispielsweise in der Habichtstraße oder zwischen dem Pirolweg und der Edinsonstraße. Eine Auflistung aller öffentlichen Spiel- und Bolzplätze im Gemeindegebiet finden Sie unter: www.henstedt-ulzburg.de/spiel-bolzplaetze.html